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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do Prefeito

 PORTARIA Nº 290 DE 20 DE AGOSTO DE 2013.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e nos termos do processo
administrativo nº 0002837/2013,

R E S O L V E

Nomear, conforme resultado do 8º Concurso Público, realizado
em 08 de novembro de 2009, a servidora abaixo relacionada, para o cargo
consignado no Plano de Cargos e Salários desta Prefeitura, de acordo com
a Lei Complementar nº 01 de 25 de junho de 1991 e suas alterações, com
validade a contar de 20/08/2013.

LUCILIA MARQUES CORREA
Agente Comunitária de Saúde
Referência  II
Salário mensal: R$ 678,00 (seiscentos e setenta e oito reais)

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 20 de agosto de 2013.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 291 DE 21 DE AGOSTO DE 2013.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e nos termos do memorando
nº 027/2013 da Secretaria da Família, Ação Social, Cidadania e Habitação,

R E S O L V E

Designar a servidora SINARA ANTUNES DE MELLO,  matricula
2791, como Secretária Executiva do Conselho Municipal de Assistência
Social, sem ônus, a partir desta data.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 21 de agosto de 2013.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito
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PORTARIA Nº 292 DE 21 DE AGOSTO DE 2013.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais,

R E S O L V E

Autorizar, em caráter excepcional, o servidor VALÉRIO LAGRECA CASAMASSO, matricula 2798, portador da CNH

00141232794, a conduzir a viatura do Gabinete do Prefeito abaixo mencionada:

- Voyage – placa GP-002

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 21 de agosto de 2013.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES

Prefeito

PORTARIA Nº 293 DE 21 DE AGOSTO DE 2013.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de

conformidade com o Decreto nº 1.903 de 08 de junho de 2009 e nos termos do memorando  nº 178/2013.

 R E S O L V E

Altera a composição do Comitê Gestor do Plano de Metas Compromisso Todos pela Educação, instituído pela Portaria nº

207 de 13/07/2009, sem ônus para a Municipalidade, os seguintes membros:

· Coordenador do Comitê Gestor:

      CATIA REGINA ISIDORO PINTO RENTO

· Representante do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente:

      AMARILDO CALDEIRA

· Representante da Secretaria de Municipal de Educação:

      ANDREIA FERREIRA BRANCO DE CASTRO

· Representante dos Gestores Escolares do Meio Urbano:

      RAQUEL TOLEDO BRANCO MOURA

· Representante dos Gestores Escolares do Meio Rural:

      SELMA APARECIDA CASTILHO

· Representante do Conselho Tutelar:

      ROGÉRIO DE SOUZA PONTES

· Representante da Coordenação Pedagógica:

      ANA PAULA SILVA CARNEIRO
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Atos da Administração

EDITAL N.º 01/2013

O Secretário Municipal de Administração, no uso de suas atribuições legais e com base no que contém o
Processo nº 4015/2013, referente ao Processo seletivo para Estagiários convoca os classificados abaixo relacionados
para comparecerem junto ao Departamento de Pessoal da Secretaria de Administração, localizado na Rua Cel. Francisco
Limongi, nº353 – Centro – neste Município, das 10 às 16 horas, munidos dos seguintes documentos:

- Título de Eleitor (cópia e original);
- Cédula de Identidade (cópia e original);
- C.P.F. (cópia e original);
- Carteira de Trabalho (cópia e original);
- Certidão de nascimento ou casamento (cópia e original);
- Quitação com as obrigações militares somente para os homens (cópia e original);
- Quitação com as obrigações eleitorais (cópia e original);
- Comprovante de vacinação (cópia e original);
- Comprovante de residência (cópia e original);
- 3 fotos 3x4 recentes;
- Diploma comprobatório da escolaridade
- Declaração de matricula.
- Declaração de freqüência escolar.

Classificados:

Direito

1-  MATEUS DUARTE DE FREITAS

São José do Vale do Rio Preto, 20 de agosto de 2013.

Sirlea Esteves Maciel Dias
Gerente de Pessoal

· Representante dos Professores do Meio Urbano:

      CARLA BENEVIDES XAVIER

· Representante dos Professores do Meio Rural:

      FLAVIA RIBEIRO PIRES

· Representante da Supervisão Escolar:

     MARIA HELENA SCHETTINE DA SILVA TEIXEIRA

· Representante dos Programas da Secretaria Municipal de Educação:

     VALQUIRIA BORSATO LIMONGI

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 21 de agosto de 2013.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES

Prefeito
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Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata Extraordinária n° 003/13

Ata da Terceira Reunião Extraordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aos onze dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, sob a presidência do Senhor Vereador
Dárcio Andriolo Machado que, com a presença dos Vereadores Luis Carlos da Silva, Francisco Lima Bulhões, Carlos Alberto de
Oliveira, Luis de Souza Teixeira, Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Lucas Duarte Rabello e
Marcello Rabelo Neves, que assinaram o livro de presença, às dezessete horas e cinco minutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos, tendo convidado ainda o Vereador Luis Carlos da Silva, a fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Por se tratar
de uma Reunião Extraordinária convocada pelo Senhor Prefeito Municipal, o Presidente informou aos Vereadores que, observando
o que determina o art. 64 do Regimento Interno e no Expediente, seriam lidos somente a convocação e as matérias que nela seriam
apreciadas, e ofícios de iniciativa do Poder Executivo, com características de relevância. Em seguida, solicitou a Primeira Secretária,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha que fizesse a leitura das matérias relacionadas à convocação Extraordinária: Ofício GP nº
600/13, de protocolo nº 0648/13 (Projeto de Lei nº 0365/13- Informa Veto Parcial); Ofício GP nº 598/13, de protocolo n 0647/13,
(Encaminha Projeto de Lei Crédito Adicional Especial no valor de R$ 7.537,50 – sete mil, quinhentos e trinta e sete reais e cinqüenta
centavos); Ofício GP nº 602/13, de protocolo nº 0649/13, (Solicita Convocação Extraordinária); Ofício PRS/SSE/CSO nº 20.946/13,
Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro (Informa regularidade com quitação referente contas do responsável pelos bens
patrimoniais  exercício de 2012); Convite da Festa Junina do CRAS e Convite 1ª Festa do Arraia da Praça João Werneck – Setel.
Findas as leituras do expediente às dezessete horas e dezessete minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradeceu a
presença de todos no visitantes no plenário, convocando os Senhores Vereadores para a quarta reunião ordinária da Sétima
Legislatura, a ser realizada no dia dezoito de julho de dois mil e treze, às dezesseis horas. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e
achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em onze de julho de dois mil e treze.
apmc

Ata Extraordinária n° 004/13

Ata da Quarta Reunião Extraordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aos dezoito dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, sob a presidência do Senhor
Vereador Dárcio Andriolo Machado, e com a presença dos Vereadores Luis Carlos da Silva, Francisco Lima Bulhões, Carlos Alberto
de Oliveira, Luis de Souza Teixeira, Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Lucas Duarte Rabello e
Marcello Rabelo Neves, que assinaram o livro de presença, às dezesseis horas e trinta minutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos, tendo convidado ainda a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, a fazer a leitura de texto da Bíblia
Sagrada. Por se tratar de uma Reunião Extraordinária convocada pelo Senhor Prefeito Municipal, o Presidente informou aos
Vereadores que, observando o que determina o art. 64 do Regimento Interno e no Expediente, seriam lidos somente a convocação
e as matérias que nela seriam apreciadas, e ofícios de iniciativa do Poder Executivo, com características de relevância. Em seguida,
solicitou a Primeira Secretária, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha que fizesse a leitura das matérias relacionadas à convocação
Extraordinária: ofício GP nº 621/13, de protocolo nº 0654/13, (Informa agendamento  da reunião audiência pública com a AMPLA).
Findas as leituras do expediente às dezoito horas e vinte e cinco minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a
presença de todos no plenário, e convocando os Senhores Vereadores para a quinta reunião Extraordinária da Sétima Legislatura, a
ser realizada no dia vinte e cinco de julho de dois mil e treze, às dezesseis horas. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em dezoito de julho de dois mil e treze.
apmc

Ata Extraordinária n° 005/13

Ata da Quinta Reunião Extraordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, sob a presidência do Senhor
Vereador Dárcio Andriolo Machado , com a presença dos Vereadores Luis Carlos da Silva, Francisco Lima Bulhões, Carlos Alberto
de Oliveira, Luis de Souza Teixeira, Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Lucas Duarte Rabello e
Marcello Rabelo Neves, que assinaram o livro de presença, às dezessete horas e trinta minutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos, tendo convidado ainda a Vereador Francisco Lima Bulhões, a fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato
contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de
nº 04 da última reunião Extraordinária, realizada aos dezoito dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, que, depois de lida, foi



aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Por se tratar de uma Reunião Extraordinária convocada pelo Senhor Prefeito
Municipal, o Presidente informou aos Vereadores que, observando o que determina o art. 64 do Regimento Interno e no Expediente,
seriam lidos somente a convocação e as matérias que nela seriam apreciadas, e ofícios de iniciativa do Poder Executivo, com
características de relevância. Em seguida, solicitou à Primeira Secretária, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que fizesse a
leitura das matérias relacionadas à convocação Extraordinária: Ofício GP nº 639/13, protocolo nº 0669/13, (Encaminha resposta ao
Requerimento de Informações nº 578/13); Oficio GP nº 640/13, protocolo nº 0670/13, (Encaminha resposta ao Requerimento de
Informação nº 576/13); Ofício GP nº 642/13, protocolo nº 0676/13, (Informa data e horário da Audiência Pública com a AMPLA);
Ofício nº 100/13, protocolo nº 0671/13, (Encaminha relatório do 1º semestre da Fundação Hospital Maternidade Santa Theresinha);
Ofício nº 103/13, protocolo nº 672/13, (Encaminha relatório do 1º semestre da Fundação Hospital Maternidade Santa Theresinha)
e Ofício nº 005/13, protocolo nº 0673/13, Renasce São José, (Solicita participação de debates no Projeto de Lei Reforma
Administrativa). Findas as leituras do expediente e havendo a Ordem do dia, Projeto de Lei nº 358/13, que altera o Artigo 196 da Lei
Complementar nº 02, de 1991, votado o parecer da Comissão de Justiça e Redação com emenda modificativa,  aprovado, por
unanimidade, em 1º e 2º turnos. A seguir, passou-se à votação da Redação Final do Projeto de Lei nº 358/13, que altera o Artigo 196
da Lei Complementar nº 02, de 1991, aprovado em 1º e 2º turnos. A seguir, passou-se à votação do parecer da Comissão de Justiça
e Redação pela rejeição do veto parcial do Projeto de Lei nº 565/13, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves, com parecer
verbal, aprovado em turno único. Às dezoito horas e quarenta minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradeceu a
presença de todos, nesta Casa, no Auditório Maurílio de Souza, convocando os Senhores Vereadores para a sexta Reunião
Extraordinária da Sétima Legislatura, a ser realizada no dia trinta de julho de dois mil e treze, às dezesseis horas. E eu, Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata
que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e cinco de julho
de dois mil e treze.
apmc

Ata Extraordinária n° 006/13

Ata da Sexta Reunião Extraordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São José
do Vale do Rio Preto, realizada aos trinta dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, sob a presidência do Senhor Vereador
Dárcio Andriolo Machado, com a presença dos Vereadores Luis Carlos da Silva, Francisco Lima Bulhões, Carlos Alberto de
Oliveira, Luis de Souza Teixeira, Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Lucas Duarte Rabello e
Marcello Rabelo Neves, que assinaram o livro de presença, e às dezesseis horas e trinta e cinco minutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos, tendo convidado ainda a Vereador Francisco Lima Bulhões, a fazer a leitura de texto da Bíblia
Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a
leitura da ata de nº 05 da última reunião Extraordinária, realizada aos vinte e cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e treze,
que, depois de lida, foi aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Por se tratar de uma Reunião Extraordinária convocada
pelo Senhor Prefeito Municipal, o Presidente informou aos Vereadores que, observando o que determina o art. 64 do Regimento
Interno e no Expediente, seriam lidos somente a convocação e as matérias que nela seriam apreciadas, e ofícios de iniciativa do Poder
Executivo, com características de relevância. Em seguida, solicitou à Primeira Secretária, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha
que fizesse a leitura das matérias relacionadas à convocação Extraordinária: Ofício GP nº 655/13, de protocolo 0677/13, (Convida
para pregões nºs 27 e 028/13, no dia 08 de agosto de 2013); Ofício GP nº 659/13, protocolo nº 0679/13, (Informa encaminhamento
de indicações de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha); Ofício GP nº 660/13, protocolo nº 0680/13,
(Informa encaminhamento de indicações de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões); Ofício nº667/13, protocolo nº 0682/13,
(Encaminha substitutivo ao Projeto de Lei nº 0613/13); Ofício nº 010/13, protocolo nº 0678/13, (Conselho Curador da Fundação
Hospital Maternidade Santa Theresinha solicita Audiência Pública) e Ofício GAP/SUB- ASJUR nº 537/13, protocolo nº 0681/13,
Ministério Publico dá ciência ao parecer no processo nº 2013.00076516. Após a Leitura realizada pela Vereadora Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, da página um à página vinte e sete, Artigos 1º ao 93º do corpo da Lei do Projeto de Reestruturação e
Reorganização Administrativa da Prefeitura de São José do Vale do Rio Preto, o  Presidente deu oportunidade ao Secretário de
Administração, Senhor Ney Gonçalves Machado, para explanação e explicação aos presentes do Projeto em tela, pela sua importância
para o Município. Logo após, a Vereadora Maria Anunciação da Silva requereu que fossem lidas não somente as vinte e sete páginas,
mas as duzentas e vinte e duas que integram o referido projeto, pedido este que não foi acatado. A seguir, o Presidente Dárcio
Andriolo  Machado  informou  que  Projeto referente à Reestruturação e Reorganização Administrativa, com as
alterações, através de ofício do Gabinete do Prefeito, nº 667, protocolado sob o nº 682 , no dia  30 de julho de 2013,
estava sendo enviado naquele momento à Comissão de Justiça e Redação  para análise e emissão de parecer e que seria
colocado em  votação no dia 31 de julho de 2013, às dezessete horas.  Logo após, a Vereadora Maria Anunciação da
Silva, Presidente da Comissão de Justiça e Redação, informou que não seria possível realizar, no curto tempo determinado
pelo Presidente, a leitura e análise do Projeto referente à Reestruturação e Reorganização Administrativa da Prefeitura
de São José do Vale do Rio Preto, com as modificações feitas pelo Poder Executivo, composto por duzentas e vinte e
duas páginas, e ainda reunir a Comissão de Justiça e Redação para a discussão e emissão de parecer, em tão curto
prazo, ressaltando que a reforma administrativa é necessária, mas que o referido Projeto merece uma análise minuciosa
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e que estava disposta a fazê-lo, mas que o prazo determinado pelo Presidente Dárcio Andriolo Machado não era
razoável para sua realização. Logo após, o Senhor Presidente afirmou que assumiria qualquer responsabilidade em
relação à votação do Projeto referente à Reestruturação e Reorganização Administrativa da Prefeitura de São José do
Vale do Rio Preto, mas que o Projeto seria colocado em votação no dia 31 de julho de 2013, às dezessete horas. A seguir,
a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha usou a palavra dizendo que não havia necessidade da leitura de
todas as páginas, pois o corpo da Lei já tinha sido lido no expediente, conforme orientação do Assessor Jurídico.  A
seguir, o Vereador Francisco Lima Bulhões disse que faz suas as palavras do Secretário de Administração,  Senhor Nei
Gonçalves Machado, tendo em vista a grandeza do Projeto referente à Reforma Administrativa. Disse ainda que ficou
satisfeito com os questionamentos colocados por ele, que levou, após análise com os demais Vereadores, o Executivo
a protocolar um Projeto substitutivo, revendo alguns pontos. Contudo, ainda não está totalmente convencido em
relação ao seu voto, pois não conseguiu analisar todo o projeto. Mencionou sobre o mandato de 2005 a 2008, sob a
Presidência do Ex-Vereador José Carlos Pacheco Furtado, em que o atual Presidente desta Casa ocupava a Vice-
Presidência, e disse que se absteria de votar. Findas as leituras do expediente e não havendo a Ordem do dia, às vinte
horas e dez minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradeceu a presença de todos, nesta Casa, no
Auditório Maurílio de Souza, convocando os Senhores Vereadores para a sexta Reunião Extraordinária da Sétima
Legislatura, a ser realizada no dia trinta e um de julho de dois mil e treze, às dezessete horas. E eu, Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata
que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em trinta de
julho de dois mil e treze.
apmc

Ata Extraordinária n° 007/13

Ata da Sétima Reunião Extraordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos trinta e um dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, sob a
presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo  Machado, com a presença dos Vereadores Luis Carlos da Silva,
Francisco Lima Bulhões, Carlos Alberto de Oliveira, Luis de Souza Teixeira, Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Lucas Duarte Rabello e Marcello Rabelo Neves, que assinaram o livro de presença, e, às
dezessete horas e trinta e oito minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos, tendo convidado
ainda o Vereador Luís Carlos da Silva a fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente
solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 06 da última
reunião Extraordinária, realizada aos trinta dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, que, depois de lida, foi
aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Por se tratar de uma Reunião Extraordinária convocada pelo
Senhor Prefeito Municipal, o Presidente informou aos Vereadores que, observando o que determina o art. 64 do
Regimento Interno e no Expediente, seriam lidos somente a convocação e as matérias que nela seriam apreciadas, e
ofícios de iniciativa do Poder Executivo, com características de relevância. Em seguida, solicitou à Primeira Secretária,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha que fizesse a leitura das matérias relacionadas à convocação Extraordinária:
Ofício PRS/SSE/CSO nº 24.929/2013, protocolo nº 0683/13 (Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro dá ciência
do voto do Orçamento 2013). Findas as leituras do expediente e havendo  Ordem do dia, votação do substitutivo total
do Projeto de Lei nº 613/13, (Reestruturação e a Reorganização Administrativa da Prefeitura Municipal de São José do
Vale do Rio Preto), enviado  através de ofício do Gabinete do Prefeito, nº 667, protocolado nesta Casa Legislativa ,sob
o nº 682 , no dia  30 de julho de 2013, com parecer da Comissão de Justiça e Redação pela admissibilidade e aprovação,
e da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização, também pela aprovação, em 1º e 2º turnos. Votaram favoravelmente,
em primeiro turno, os Vereadores Carlos Alberto de Oliveira, Marcelo Rabello Neves, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Luís de Souza Teixeira e Luís Carlos da Silva.  Os Vereadores Francisco Lima Bulhões e Maria Anunciação da
Silva se abstiveram da votação e o Vereador Lucas Duarte Rabello votou contrariamente. O Vereador Francisco Lima
Bulhões justificou seu voto afirmando que não era contrário à Reforma Administrativa e disse que faz suas as palavras
do Secretário de Administração, Senhor Nei Gonçalves Machado, no que diz respeito à importância do Projeto referente
à Reforma Administrativa. Disse ainda que ficou satisfeito com os questionamentos colocados por ele, que levou, após
análise com os demais Vereadores, o Executivo a protocolar um Projeto substitutivo, em que alguns pontos foram
revistos. Contudo, afirma que ainda não está totalmente convencido em relação ao seu voto, pois não conseguiu
analisar todo o projeto. Destacou que se sentia mais tranquilo, devido o fato de o Presidente desta Casa ter mencionado,
na sessão anterior, que assumiria qualquer responsabilidade em relação à votação do Projeto de Reestruturação e
Reorganização administrativa. A seguir, o Vereador Lucas Duarte Rabello justificou , dizendo que não era contra a
reforma administrativa, e que não tem nada contra nenhum funcionário que será nomeado para exercer função gratificada.



Disse também que não conseguiu em quatro semanas analisar de forma responsável e realizar a leitura das duzentas e
vinte e duas páginas existentes, e que inicialmente era composto de duzentas e  vinte e cinco páginas o Projeto original,
e que foi substituído pelo de duzentas e vinte e duas páginas. Disse que buscou esclarecimentos com o Secretário de
Administração, Nei Gonçalves Machado, com o Advogado Janir de Oliveira, Ex-Vereador João Carlos Rabello e com
Analista Jurídico Dr. Luciano Fernandes Pires. Disse que respeitaria a decisão de seus pares e que se trata de uma
matéria  de muita complexidade, e que vários aspectos  que deveriam ser discutidos com: sociedade, entidade organizada.
Disse que recebeu na terça-feira o Projeto que sofreu substituição. Disse que na Lei de Responsabilidade Fiscal, no
Artigo 16, pede que venha junto com o Projeto o parecer da CECI do ano de 2013 e com os dois anos subsequentes.
Destacou que o Projeto não tivesse o parecer do Analista Jurídico desta Casa até o presente momento. Sugeriu que a
mesma importância deveria se dar ao Plano de Cargo, Carreiras e Salários dos Servidores e que fosse  votado antes da
Reforma Administrativa por entender que desta maneira estaria valorizando verdadeiramente o funcionalismo público,
por isso votaria contrariamente à aprovação do projeto. Logo após, o Vereador Carlos Alberto de Oliveira justificou
,destacando que o Secretário de Administração, Nei Gonçalves Machado, prestou esclarecimentos em reuniões realizadas
e explanou todas as dúvidas existentes. Disse que, em conversa com o Vereador Marcelo Rabello Neves e com o
Presidente do Partido, e em respeito ao Ex- Prefeito Rosaldo Andriolo Machado, e que o Município aguarda por vinte
e cinco anos por essa reforma e que acreditava na administração do Senhor Prefeito José Augusto Gonçalves e no
Presidente da Câmara, Vereador Dárcio Andriolo Machado, e que votaria sim. A seguir, o Vereador Marcelo Rabello
Neves justificou que, em várias reuniões, foram debatidas e analisadas as modificações ao Projeto e que votaria sim.
Após, a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha justificou  que várias reuniões com a Comissão de Justiça
e Redação foram realizadas para debates e análises do Projeto em tela e que há vinte e cinco anos o  Município aguarda
essa Reforma Administrativa e que votaria sim. Logo a seguir, o Vereador Luís de Souza Teixeira votou sim e o  Vereador
Luís Carlos da Silva votou sim. A seguir, a  Vereadora Maria Anunciação da Silva, ao justificar seu voto, disse que
estava se abstendo da votação, pois considera que o Projeto que trata da Reestruturação e Reorganização administrativa
da Prefeitura de São José do Vale do Rio Preto, com as alterações contidas no substitutivo  protocolado nesta Casa sob
o nº 682, no dia 30 de julho de 2013, composto por duzentas e vinte e duas páginas, e colocado em votação no dia 31
de julho de 2013, necessitaria de um tempo maior e, portanto, razoável para que pudesse ser feita a sua leitura e análise,
e que não poderia dizer que era favorável ou contrária a um Projeto que não tinha terminado de realizar a sua leitura e
análise. Afirmou também que não era contrária à Reforma administrativa, e que tinha consciência de que ela é realmente
necessária, mas que , como já afirmou, deveria haver um tempo razoável para a sua análise e uma discussão mais ampla
sobre o assunto. Destacou que mudanças relevantes estão sendo feitas como, por exemplo, a extinção da Fundação
Hospital Maternidade Santa Theresinha e extinção da Secretaria de Indústria, Comércio e Expansão Econômica, entre
outras. Afirmou também que, ao solicitar , no dia 30 de julho de 2013, durante a sessão extraordinária, que fossem lidas
as duzentas e vinte e duas páginas do Projeto, pedido este que não foi atendido, e não somente as vinte e sete primeiras
páginas, o fez, pois considerava importantes os anexos da Lei que tratavam, por exemplo, das atribuições dos Cargos,
da referência salarial dos cargos em comissão e das funções de confiança, criação e extinção de cargos de provimento
efetivo. Ressaltou o empenho do Secretário de Administração, Senhor Nei Gonçalves Machado. Disse que aguarda
ansiosa  que seja protocolado também na Câmara Municipal o Plano de Cargos, Carreiras e Salário dos Servidores,
reivindicação antiga , e que deseja que seja realmente  um Projeto que venha promover verdadeiramente a valorização
do Servidor Público.  Destacou que o Projeto que estava em votação não era o Projeto original, e sim o substitutivo do
mesmo,  através de ofício do Gabinete do Prefeito, nº 667, protocolado nesta Casa Legislativa ,sob o nº 682 , no dia  30
de julho de 2013 e que está sendo colocado em votação hoje, dia 31 de julho de 2013. Disse que estava disposta a
realizar a leitura e análise do Projeto substitutivo, mas considerava que o prazo determinado pelo Presidente Dárcio
Andriolo Machado era desproporcional à complexidade do Projeto, e que, portanto seu voto era pela abstenção. A
seguir, o Senhor Presidente proclamou a votação em 1º turno: 5 (cinco) votos favoráveis, 2 (duas ) abstenções e 1(um)
contrário,  aprovado em  1º turno. A seguir, passou-se à votação em 2º turno. O Vereador Francisco Lima Bulhões se
absteve; o Vereador Lucas Duarte Rabello parabenizou o Secretário de Administração Nei Gonçalves Machado em
participar de todas as reuniões para análise do Projeto e votou não; o Vereador Carlos Alberto de Oliveira votou sim;
o Vereador Marcelo Rabelo Neves votou sim; a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha votou sim; o
Vereador Luís de Souza Teixeira votou sim; o Vereador Luís Carlos da Silva votou sim e a Vereadora Maria Anunciação
da Silva se absteve. Logo após, o Senhor Presidente proclamou a votação em 2º turno: 5 (cinco) votos favoráveis, 2
(duas ) abstenções e 1 voto (um) contrário.  O Projeto da Reestruturação e Reorganização Administrativa foi aprovado,
com a seguinte votação:  5 (cinco) votos favoráveis, 2 (duas) abstenções e 1 (um) voto contrário. Após proclamado o
resultado da votação , o Presidente Dárcio Andriolo Machado agradeceu aos Vereadores que votaram pela aprovação
do referido Projeto e disse que é uma necessidade para São José do Vale do Rio Preto e que já deveria ter acontecido
há muito tempo, mas que faltava boa vontade dos administradores em realizar a Reforma Administrativa e que cópias
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do Projeto original de Reestruturação e Reorganização administrativa já havia sido entregues à Promotora de Justiça e
ao Juiz da Comarca, e que também entregaria cópias do Projeto substitutivo, aprovado, à Promotora de Justiça e ao Juiz.
Às dezoito horas e cinquenta e dois minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradeceu a presença de todos
nesta Casa, no Auditório Maurílio de Souza, convocando os Senhores Vereadores para a próxima reunião ordinária da
Sétima Legislatura, a ser realizada no primeiro dia do mês de agosto de dois mil e treze, às dezessete horas. E eu, Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar
a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto,
em trinta e um de julho de dois mil e treze.
apmc

Ata nº  033/13

Ata da Trigésima Terceira Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos quatro dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, sob
a presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da Silva,
Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello Neves,
Luís de Souza Teixeira, Carlos Alberto de Oliveira e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença, e,
havendo número legal, às dezenove horas e vinte e minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos,
tendo convidado ainda o Vereador Marcelo Rabello Neves para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo,
o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata
de nº 32 da última reunião ordinária, realizada aos vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e treze, que,
depois de lida, foi aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou à
Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, que fizesse a leitura do Expediente , de acordo
com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 535/13, protocolo
nº 0612/13,(Encaminha manifestações da Procuradoria Geral do Município e da Secretaria de Educação com relação ao
Projeto de Lei nº 0468/13); Ofício GP nº 527/13, protocolo nº 0613/13,(Encaminha Projeto de Lei que dispõe sobre a
Reestruturação Administrativa da Prefeitura); Ofício GP nº 549/13, protocolo nº 0614/13, (Encaminha Prestação de
Contas do Ordenador de Despesas da Fundação Hospital Maternidade Santa Theresinha do ano de 2012), Ofício GP nº
547/13, protocolo nº 0615/13, (Encaminha Prestação de Contas Bens Patrimoniais da Fundação Hospital Maternidade
Santa Theresinha do ano de 2012), Ofício GP nº 548/13, protocolo nº 0616/13, (Encaminha Prestação de Contas dos
Bens em Almoxarifado da Fundação Hospital Maternidade Santa Theresinha do ano de 2012), Ofício GP nº 553/13,
protocolo nº 0617/13,(Responde Requerimento de Informações da Comissão de Infraestrutura e Urbanismo), Ofício GP
nº 573/13, protocolo nº 0618/13 – Encaminha manifestações acerca do projeto de Lei nº 0486/13), Ofício GP nº 575/13,
protocolo nº 0621/13,(Informa calendário de pregões presenciais da Administração), Ofício GP nº 588/13, protocolo nº
0622/13,(Encaminha Projeto de Lei abertura de Crédito Suplementar no valor de R$ 480,00- quatrocentos e oitenta mil
reais da Fundação Hospital Maternidade Santa Theresinha), Emendas de nºs 624, 625, 626, 627, 628, 629, 630, 631, 632,
633, 634, 635, 636, 637, 638, 639, 640, 641, 642, 643, 644 e 645/13, ao Projeto de Lei nº 439/13, de autoria dos Vereadores:
Maria Anunciação da Silva, Luis Carlos da Silva, Luis de Souza Teixeira, Carlos Alberto de Oliveira, Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello Neves e Lucas Duarte Rabello.  Findas as leituras do
expediente e havendo orador inscrito na fala do expediente, usou a Tribuna o Vereador Marcelo Rabello Neves, que
iniciou cumprimentando todos os presentes e relembrando que hoje, dia quatro de julho de 2013, o ônibus da Defesa
do Consumidor da Assembleia Legislativa do Rio de Janeiro esteve no Bairro de Jaguara, prestando atendimento
jurídico e amanhã, dia cinco de julho de 2013, estará no Centro. Encerrou sua fala, convidando seus pares para
participar e demais presentes. Inscrito na fala do expediente o usou a Tribuna o Vereador Lucas Duarte Rabello, que
iniciou cumprimentando o Ex-Prefeito Manoel Martins Esteves e demais presentes. Agradeceu a Vereadora Maria
Anunciação da Silva e a Assessora Parlamentar Ana Paula Magrani da Cunha, na inclusão das emendas ao Projeto de
Lei LDO- Lei de Diretrizes Orçamentárias e ressaltou a importância dessas emendas que serão enviadas ao Executivo
e que poderão ser atendidas ou vetadas. Relembrou os Projetos Leis de sua autoria: o combate de uso de drogas nas
escolas e carros abandonados em vias públicas do Município e registrou a resposta do Executivo referente a carros
abandonados em via pública: “que neste momento o poder Executivo não se encontra de forma hábil para que o Projeto
possa ser incrementando. Disse também que a informação da Secretaria de Educação referente ao Projeto de Lei
Combate as drogas nas Escolas recebeu a resposta que no dia vinte e seis de junho de 2012, realiza a campanha e que
trabalhado nas Escolas como tema transversal. Encerrou sua fala agradecendo a Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha em encaminhar emendas modificativas ao Projeto de Lei de sua autoria Combate às Drogas nas
Escolas Municipais. Inscrito na fala do expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões iniciou cumprimentando todos
os presentes e parabenizando o Vereador Marcelo Rabello Neves e ao Deputado Bernardo Rossi pela iniciativa do



ônibus Defesa do Consumidor da Assembleia Legislativa do Rio de Janeiro no Munícipio prestando serviços aos
munícipes. Relembrou a fala do Vereador Lucas Duarte Rabello em relação aos projetos de Leis referentes aos carros
abandonados no município e combate às drogas nas escolas municipais e lamentou as respostas remetidas pelo
Executivo. Agradeceu ao Secretário de Obras, Senhor Celso Rampini do Carmo, em duas ações realizadas: organização
de espaço na praça da emancipação para receber a academia da Terceira Idade, Projeto de iniciativa do Secretário
Marcus Vinicius (PTB) atendendo uma solicitação sua, e roçada e limpeza realizada no acostamento da Estrada Silveira
da Motta; ainda que fosse obrigação do Estado, por se tratar de uma estrada estadualizada. Encerrou sua fala,
parabenizando o Presidente da Fundação Hospital Maternidade Santa Theresinha pelo empenho em resolver um
problema de uma paciente que se encontra internada. E, havendo Ordem do Dia, Projeto de Lei n° 0439/13, que “Altera
o Artigo 196 da Lei Complementar nº 02, de 1991, e dá outras providências” – Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias
para o exercício financeiro de 2014, aprovado com 22 emendas (em 1º e 2º turnos e Redação Final), Indicações Legislativas
de nºs 601 e 602/13, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Indicações Legislativas de
nºs604, 605 e 606/13, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões aprovadas simbolicamente  e, havendo orador
inscrito nas explicações pessoais o Vereador Lucas Duarte Rabello e às vinte horas e quinze minutos, o Senhor
Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no
plenário, convocando os Senhores Vereadores para próxima reunião ordinária, no dia primeiro de agosto de dois mil e
treze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira
Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar apresente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em quatro de julho de dois mil e treze.
APMC.

Ata nº034/13

Ata da Trigésima Quarta Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada ao primeiro dia do mês de agosto do ano de dois mil e treze, sob
a presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da Silva,
Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello Neves,
Luís de Souza Teixeira, Carlos Alberto de Oliveira e Lucas Duarte Rabello,que assinaram o livro de presença, e,
havendo número legal, às dezenove horas e vinte minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos,
tendo convidado ainda a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha para fazer a leitura de texto da Bíblia
Sagrada. Em seguida, o Senhor Presidente convidou a fazer parte da mesa o Prefeito Municipal de Petrópolis, Rubens
Bomtempo, e o Prefeito Municipal de São José do Vale do Rio Preto, José Augusto Gonçalves. Ato contínuo, o Senhor
Presidente informa que não haverá leitura da Ata e de matérias do expediente , não havendo oradores inscritos na fala
do expediente. E, não havendo Ordem do Dia, nem orador inscrito nas explicações pessoais, às dezenove horas e
quarenta minutos,o Senhor Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a
presença de visitantes no plenário,   convocando os Senhores Vereadores para próxima reunião ordinária, no dia seis
de agosto de dois mil e treze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida.E eu, Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar apresente Ata
que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em primeiro
de agosto de dois mil e treze.
APMC.

Ata nº 035/13

Ata da Trigésima Quinta Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e treze, sob a
presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da Silva,
Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello Neves,
Luís de Souza Teixeira, Carlos Alberto de Oliveira e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença, e,
havendo número legal, às dezenove horas e trinta cinco minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos, tendo convidado ainda o Vereador Francisco Lima Bulhões para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.
Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse
a leitura da ata de nº 34 da última reunião ordinária, realizada ao primeiro dia do mês de agosto do ano de dois mil e treze,
que, depois de lida, foi aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou
à Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, que fizesse a leitura do Expediente , de acordo
com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 673/13, de
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protocolo nº 0706/13, (Encaminha Projeto de Lei que autoriza a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$
185 mil, cento e oitenta e cinco mil reais, para o Fundo Municipal de Saúde; Ofício GP n 675/13, de protocolo nº 0707/
13, (Encaminha exemplar do Balancete Financeiro da Fundação Hospital Maternidade Santa Theresinha, referente ao
mês de maio/2013); Ofício nº 071/13, de protocolo nº 0704/13 (Sindicato dos Servidores solicita certidão de inteiro teor
do Projeto de Lei nº 0868/11, que cria a Comissão Permanente de Sindicância e Disciplinar Administrativa); Ofício nº 72/
13, de protocolo nº 0705/13, (Sindicato dos Servidores solicita a certidão de inteiro teor do Projeto que cria o Plano de
Cargos, Carreiras e Salários dos Servidores Públicos e do Magistério); Requerimentos de Informações nº 0709, 0710,
0711 e 0712/13, (Comissão de Educação, Saúde e Meio Ambiente); Convite do Centro de Capacitação Daschú (Formatura
dia 13 de agosto, às 18h e 30 min, no CEI, em Águas Claras) e Convite Setel (Abertura da 5ª Copa Inter TV de Futsal, em
Nova Friburgo, dia 10 de agosto). Findas as leituras do expediente e havendo orador inscrito na fala do expediente,
usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando todos os presentes, relembrando a
audiência pública realizada hoje, dia seis de agosto de dois mil e treze, às dezessete horas, nesta Casa, no Auditório
Maurílio de Souza, com o Coronel Anibal Ornelas, da Defesa Civil. Parabenizou o Coronel Anibal Ornelas pelas
explicações referentes à sua pasta, dentro de um organograma que mostra as necessidades reais em que se encontra o
Município. Disse também que a Secretaria de Defesa Civil deveria ser criada desde a emancipação e esclareceu a
importância que representa no Município devido à localização geográfica. Relembrou a catástrofe ocorrida em nosso
Município, em onze de janeiro de dois mil onze, e está classificado entre o décimo desastre natural do mundo. Mencionou
a explanação, através de slides, do Coronel Anibal Ornelas: “que a Defesa Civil é um conjunto de ações preventivas de
socorro, que visa evitar posteriores e futuros acidentes: “a defesa civil é uma ferramenta indispensável para o bem
estar de toda a população”, “é um dever de todos para com todos, na tentativa de ajudar em conjunto”, “a segurança
é imperativa: nós temos ou nós não temos”. Disse também que a criação da Secretaria da Defesa Civil no Município
trará benefícios aos Munícipes. Relembrou o Projeto de Lei da reforma Administrativa e esclareceu a sua abstenção ao
projeto e que não era contra a reforma administrativa e a importância da criação da Defesa Civil, e mencionou que o
Município passa por situações caóticas, principalmente na administração. Disse que a sua abstenção se deu também
devido ao projeto de suma importância de criação e extinção de secretarias e lamentou que deveriam ser protocoladas
nesta Casa, separadamente, para que pudéssemos ter realmente um tempo hábil para análise de cada questão. Encerrou
sua fala, lamentando que a criação da Defesa Civil deveria acontecer antes da reforma administrativa para atender todo
o seu quadro funcional.  Inscrito na fala do expediente, o usou a Tribuna o Vereador Lucas Duarte Rabello, que iniciou
cumprimentando a Associação Renasce São José, o Assessor do Deputado Hugo Leal, Senhor Marcello Rossato Neto,
e demais presentes. Relembrou a fala do Vereador Francisco Lima Bulhões, referente à audiência publica realizada hoje,
no auditório desta Casa. Parabenizou o Coronel Anibal Ornelas pela disposição em assumir a Secretaria da Defesa Civil.
Lamentou a citação do Coronel Anibal Ornelas em citar que “o nosso Município é uma terra sem lei”. Disse também que
no Munícipio estivesse faltando fiscalização no cumprimento das Leis e lamentou que desde a emancipação a fiscalização
de obras e postura é precária por falta de funcionários, devido, principalmente, ao desvio de função, causando, assim,
transtornos aos Munícipes. Disse também que os serviços prestados pela empresa de energia elétrica, a AMPLA, são
precários e, no dia vinte de agosto, acontecerá a audiência pública para prestarem informações e esclarecimentos à
Comissão de Urbanismo, Infra Estrutura, de acordo com o requerimento de informação. Encerrou sua fala, registrando
o convite da Secretaria de Turismo, Esportes e Lazer, referente à Copa Intertv de Futsal. Inscrito na fala do expediente,
a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, iniciou cumprimentando todos os presentes e relembrando os
requerimentos de informações da Comissão Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente protocolados nesta Casa, sob
os números setecentos nove; setecentos e dez; setecentos onze e setecentos e doze, referentes a denúncias dos
munícipes sobre a Secretaria de Turismo, Esportes e Lazer. Recordou as visitas realizadas nas Escolas Municipais e
que também foram protocolados requerimentos de informações para esclarecimentos de obras a serem realizadas nas
escolas. Encerrou sua fala, agradecendo o Coronel Anibal Ornelas em realizar a audiência pública e prestar
esclarecimentos referentes à criação da Secretaria da Defesa Civil e que de acordo os cargos solicitados para composição
da Secretaria da Defesa Civil encontra-se na reforma administrativa, no Anexo VII. Inscrito na fala do expediente, usou
a Tribuna o Vereador Dárcio Andriolo Machado, que iniciou cumprimentando e relembrando o Projeto de Lei referente
à reforma administrativa e lamentou que o Município há vinte anos aguardasse por essa reforma. Disse também que,
com o apoio dos seus pares, a reforma foi votada com convicção e trará benefícios ao Município. Disse também que a
reforma administrativa deverá ser revista de quatro em quatro anos, para adequações necessárias, visando ao bom
funcionamento do Município. Relembrou a fala dos Vereadores Francisco Lima Bulhões e Lucas Duarte Rabello
referente à reforma administrativa. Disse também que a criação da Secretaria de Defesa Civil trará segurança e benefícios
ao Município. Registrou também que o Concurso Público será realizado em setembro para atender às Secretarias, que
se encontram precárias por falta de funcionários. Relembrou o Projeto de Lei, de autoria do Vereador Lucas Duarte
Rabello, referente ao repasse realizado para EMATER e que adequações foram realizadas para atendimento dos produtores



rurais, e também com a cobrança do DECLAN, aumentando, assim, a arrecadação do Município. Registrou também o
Projeto de Lei referente ao processo seletivo de estagiários, aprovado por esta Casa, trazendo, assim, realização de
prova aos estudantes. Parabenizou a Secretária de Saúde, Eliane Cruz Vieira, pelo trabalho eficiente realizado na
Secretaria Municipal de Saúde. Encerrou sua fala, relembrando a visita realizada do Prefeito de Petrópolis, Rubens
Bomtempo, referente ao convênio entre os Municípios para passagem do ônibus em Corrêas. E, havendo Ordem do
Dia, votação do parecer do Projeto de Lei nº 0647/13, da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização, votado em
1º e 2º turnos, Projeto de Lei n° 0647/13, (Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 7.537,50 – sete mil
quinhentos e trinta e sete reais e cinquenta centavos, para atender à Secretaria de Família, Ação Social, Cidadania e
Habitação) e, havendo orador inscrito nas explicações pessoais, a Vereadora Maria Anunciação da Silva, e, às vinte
horas e cinquenta minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e
registrando a presença de visitantes no plenário,convocando os Senhores Vereadores para próxima reunião ordinária,
no dia oito de agosto de dois mil e treze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar
apresente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto,
em seis de agosto de dois mil e treze.
APMC.

Ata nº 036/13

Ata da Trigésima Sexta Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e treze, sob a
presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da Silva,
Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Marcelo Rabello Neves, Luís de Souza Teixeira,
Carlos Alberto de Oliveira e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença, estando ausente o Vereador
Francisco Lima Bulhões, e, havendo número legal, às dezenove horas e vinte e cinco minutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos, tendo convidado ainda o Vereador Luís Carlos da Silva para fazer a leitura de texto
da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação
da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 35 da última reunião ordinária, realizada aos seis dias do mês de agosto do ano de
dois mil e treze, que, depois de lida, foi aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Em seguida, o Senhor
Presidente solicitou à Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, que fizesse a leitura do
Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício
GP nº 685/13, de protocolo nº 0713/13, (Solicita apreciação do Projeto de Lei nº 622/13, abertura de crédito adicional para
Fundação Hospital Maternidade Santa Theresinha) e Indicação Legislativa de autoria do Vereador Marcelo Rabello
Neves nº 0716/13. Findas as leituras do expediente e não havendo orador inscrito na fala do expediente, e, havendo
Ordem do Dia, requerimentos de informações de nºs 0709/13; 0710/13; 0711/13 e 712/13, aprovados simbolicamente e,
não havendo orador inscrito nas explicações pessoais e às dezenove horas e quarenta e cinco minutos, o Senhor
Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de visitantes no plenário e convocando os Senhores
Vereadores para próxima reunião ordinária, no dia treze de agosto de dois mil e treze, às dezenove horas, com Ordem do
Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem
os anais desta Casa, mandei lavrar apresente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de
direito. São José do Vale do Rio Preto, em oito de agosto de dois mil e treze.
APMC.

Ata nº 037/13

Ata da Trigésima Sétima Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos treze dias do mês de agosto do ano de dois mil e treze, sob
a presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da Silva,
Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Luís de Souza Teixeira, Francisco Lima Bulhões,
Carlos Alberto de Oliveira e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença, estando ausente o Vereador
Marcelo Rabello Neves, e, havendo número legal, às dezenove horas e vinte minutos, fazendo a invocação regimental,
deu início aos trabalhos, tendo convidado ainda o Pastor Sebastião Rabello para fazer a leitura de texto da Bíblia
Sagrada. Em seguida, convidou o Pastor Jairo de Castro para fazer uma oração. Ato contínuo, o Senhor Presidente
solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 36 da última
reunião ordinária, realizada aos oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e treze, que, depois de lida, foi aprovada
na forma regimental, sem qualquer ressalva. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou à Vereadora Rosana Raposo
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Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, que fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno
Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 0692/13, de protocolo nº 0719/13, (Balancetes
Financeiros do Executivo dos meses maio e junho de 2013); Requerimento de Informação nº 0718/13, de autoria do
Vereador Lucas Duarte Rabello; Ofício nº 021/13, de protocolo nº 0720/13; (Requer cópia das atas das Sessões
Extraordinárias) e Convite da 4ª Conferência Municipal de Meio Ambiente. Findas as leituras do expediente e havendo
orador inscrito na fala do expediente, usou a tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva que iniciou cumprimentando
Pastor Sebastião Rabello, Pastor Jairo de Castro , Associação Renasce São José e demais presentes. Relembrou que,
em conversa com o Vereador Lucas Duarte Rabello referente à obra da Escola Municipal Santa Isabel,  que se encontra
muito lenta e sugerindo à Comissão de Obras, Urbanismo e Infraestrutura uma audiência pública com esta Casa,
Conselho Escolar, Representantes do Executivo, representantes da Construtora C & A, representantes da Escola
Municipal Santa Isabel e a Comunidade de Jaguara. Parabenizou a Secretaria de Obras na realização de asfaltamento em
alguns trechos do Município e reparos realizados nos paralelos na Rua Genaro Faraco, no Parque Vera Lúcia. Encerrou
, relembrando a fala do Vereador Lucas Duarte Rabello referente ao serviço prestado pela Concessionária AMPLA. E,
não havendo Ordem do Dia, e, não havendo orador inscrito nas explicações pessoais, e às vinte horas e nove minutos,
o Senhor Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de visitantes no plenário e convocando os
Senhores Vereadores para próxima reunião ordinária, no dia vinte de agosto de dois mil e treze, às dezenove horas, com
Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais
relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar apresente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada
por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em treze de agosto de dois mil e treze.
APMC.
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